

## ID Logistics refuerza su compromiso con la sostenibilidad incorporando camiones Volvo FM 100% Electric y Volvo FH con tecnología I-Save

- En total, la compañía ha incluido a su flota 30 nuevos vehículos de forma paulatina en los últimos meses.



**Madrid, 22 de mayo de 2024**

ID Logistics, uno de los líderes europeos en contract logistics que opera en 18 países, ha dado un paso significativo hacia un futuro más verde con la incorporación de 30 nuevos vehículos sostenibles. En concreto, la compañía ha incluido en su flota dos tractoras Volvo FM 100% eléctricas y 28 Volvo FH con tecnología I-Save. Esta adquisición refuerza el compromiso de la empresa con la innovación y la reducción del impacto ambiental en sus operaciones logísticas.

Desde el verano pasado, las dos unidades Volvo FM Electric han estado operando dentro de la flota de ID Logistics, demostrando un rendimiento excepcional. Equipados con tecnología de vanguardia, estos camiones eléctricos han superado las expectativas en términos de eficiencia energética, rendimiento operativo y capacidad de carga. Su desempeño ha validado la viabilidad y la eficacia de la electrificación del transporte de mercancías, reforzando la posición de ID Logistics como líder en la adopción de soluciones sostenibles en la industria logística.

El modelo Volvo FM Electric, pionero en la industria de transporte pesado, alcanza una autonomía de hasta 300 kilómetros, destacando su línea motriz potente y suave. Estos vehículos cuentan con tres motores eléctricos que se combinan con la caja de cambios I-Shift de Volvo, y que ofrecen tres potencias distintas: continua al eje de 315kw (430PH), pico al eje de 490 kW (666HP) y par motor instantáneo de hasta 2.400 Nm. Asimismo, están dotados de baterías de última generación, con un almacenamiento de energía total de 540kWh.

Además de los camiones eléctricos, ID Logistics ha integrado de forma paulatina en estos últimos meses 28 unidades de Volvo FH equipados con tecnología I-Save en su flota. Estos camiones, reconocidos por su eficiencia en su consumo de combustible y sus bajas emisiones, representan un paso adicional en el compromiso de la empresa en la reducción de emisiones de CO2 en sus rutas y la optimización de recursos. Los primeros resultados y cifras de consumo han posicionado a estos vehículos como los líderes de consumo en la flota de ID Logistics.

*"La innovación y la sostenibilidad es parte del ADN en ID Logistics. Estamos constantemente buscando nuevas formas de optimizar nuestras operaciones logísticas y mejorar la experiencia de nuestros clientes. La introducción de tecnologías avanzadas como los camiones eléctricos Volvo FM y las unidades FH con tecnología I-Save nos permite ofrecer soluciones de transporte más eficientes y sostenibles, al tiempo que mantenemos altos estándares de rendimiento y fiabilidad",* ha asegurado Guillermo Martínez, director de Transporte de ID Logistics Iberia.

Por su parte, Daniel Saiz, director comercial y Marketing de Volvo Trucks España, ha afirmado: *"La colaboración con ID Logistics es un ejemplo destacado de nuestra misión compartida de ofrecer soluciones de transporte limpias y eficientes. Estamos muy orgullosos de ver los resultados positivos que se han obtenido de esta colaboración y esperamos seguir trabajando juntos en el futuro".*

## SOBRE ID LOGISTICS



ID Logistics, dirigido por Eric Hémar, es un grupo internacional de contract logistics con ingresos de 2.750 millones de euros en 2023. ID Logistics gestiona cerca de 400 centros en 18 países, que representan más de 8 millones de metros cuadrados de instalaciones de almacenamiento en Europa, América, Asia y África, con 38.000 empleados.

Con una cartera de clientes equilibrada entre los sectores de distribución, industria, sanidad y comercio electrónico, ID Logistics se caracteriza por sus ofertas de alto nivel tecnológico. Desde su creación en 2001, el Grupo ha desarrollado un enfoque social y medioambiental a través de una serie de proyectos originales y ahora está firmemente comprometido con una política de RSE ambiciosa. Las acciones de ID Logistics cotizan en el mercado regulado Euronext de París y están incluidas en el índice SBF 120 (código ISIN: FR0010929125, Mnem: IDL).

## SOBRE VOLVO TRUCKS

Volvo Trucks ofrece soluciones de transporte completas para profesionales y empresas. Nuestra empresa ofrece una gama completa de camiones para el transporte semipesado y pesado, y cuenta con una red global de concesionarios con 2.200 puntos de servicio en más de 130 países. Los camiones Volvo se montan en 12 países de todo el mundo. En 2023, Volvo Trucks entregó más de 145.000 camiones en todo el mundo. Volvo Trucks forma parte del Grupo Volvo, uno de los mayores fabricantes a nivel mundial de camiones, autobuses, equipos para construcción y motores marinos e industriales. El Grupo también ofrece soluciones de financiación y de servicio. El trabajo de Volvo Trucks se basa en nuestros valores fundamentales de calidad, seguridad y respeto al medio ambiente.